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2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
SERVE TO CHANGE LIVES

第 3243 例会（13号）　2021 年 12 月９日（木）晴

▶ S.A.A　伊藤盛敏会場監督
　新型コロナウイルス対策でスクール形式だった会
場設営を今年度は円卓に戻しました。おかげで、雰
囲気が和やかになりました。８～９月は休会としま
した。今後も感染防止対策を講じていきます。

▶職業分類・会員選考委員会　森雄治副委員長
　会員増強委員会と協力し、選考作業を進めていき
ます。

▶会員増強委員会　黒須幸雄委員長
　会員１人につき１人の会員増強をお願いしていま
すが、回答は５人からにとどまっています。推薦リ
ストを再送するので必ず書いて送ってください。

▶ロータリー情報・IT 委員会　志賀康朗委員長
　「マイロータリー」登録を推進しています。ログ
インの手順書を作成するので活用して登録をお願い
します。

▶雑誌委員会　関口武司幹事代読
　幹事も委員会に参加し、記事を紹介していきます。

▶プログラム委員会　松崎　浩委員長
　８～９月の休会期間中、プログラムが変更せざる
を得ませんでした。来年１月からは予定通り進行さ
せます。

▶親睦活動委員会　三瓶和秀委員長
　観桜会は２年連続中止したので、来年は何とか開
催したいです。他の行事も実施を探ります。

▶会報・広報委員会　鞍田　炎委員長
　皆様のご協力で週報をスムーズに発行できています。

▶スマイルボックス委員会　渡邊　有委員
　善意を寄せた会員のコメントを会報に載せるべく
引き続き努力します。

▶出席委員会　渡邉博之委員長
　出席率が下降傾向にあります。３大義務の一つで
あることを再認識願います。

▶職業奉仕委員会　松﨑倫久副委員長
　１月の職業奉仕月間に合わせ、20 日の例会で江
尻義久会員の卓話を予定しています。

▶社会奉仕委員会　大久保健蔵委員長
　海岸林再生事業は来年５月に実施します。年度中、
２回を予定しましたが、新型コロナウイルス感染拡
大のため１回とします。

▶青少年奉仕委員会　有賀行秀委員長
　RYLA研修会は来年２月に開催予定です。５月
の担当例会では、大倉智会員に青少年対象の取り組
みを話してもらいます。

▶国際奉仕委員会　新妻純男委員長
　来年２月３日の例会でタイ出身の米山記念留学生
の卓話を予定しています。いわき国際交流協会との
連携事業では、来年２月 23 日にイチゴ狩りを予定
しています。

▶ロータリー財団委員会　鈴木東雄委員長
　基金は 61 万円余に達しています。「ロータリーの
友」12 月号 24 ページに、世界ポリオデーに合わせ
た首都圏での催しの様子が掲載されていますのでご
覧ください。

▶米山記念奨学会委員会　八幡恭朗委員長
　留学生の卓話を聴きました。

第３回クラブ協議会
　年次計画書に沿って各委員長らから上半期の報告
がありました。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　村田祐二　　佐藤尚誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥関口武司さん（第３回クラブ協議会宜しくお願い
します）♥黒須幸雄さん（磐高ラグビー花園ガンバ
レ！）♥渡邊有さん（クラブ協議会宜しくお願いし
ます）♥越智正典さん（クラブ協議会ご出席ごくろ
うさまです。）♥有賀行秀さん（クラブ協議会よろ
しくお願いします）♥大久保健蔵さん（クラブ協議
会ご苦労様です）♥八幡恭朗さん（クラブ協議会よ
ろしくお願いします）♥吉田仁平さん（ご無沙汰し
てます生きてます）♥鞍田炎さん（新潟市小針中学
校生徒300人が来訪していました。ホープツーリズ
ムの成果に期待しています）♥大鳥俊威さん（久し
ぶりの参加ですが宜しくお願い致します）� 以上10名

　本日は坂本会長が発熱により、欠
席するとのことですので、私が代理
を務めさせていただきます。コロナ
はだいぶ終息してきているようです
が、インフルエンザの季節でもあり

ますので、皆さんも体調管理には十分お気を付けい
ただきたいと思います。
　11 月６日に地区大会が開催されました。いわき
平ロータリーからは、阿部ガバナー補佐と関口幹事、
会長代行として私の３名で出席してまいりました。
　地区大会では、地区リーダー研修として第 2650
地区パストガバナーの刀根荘兵衛さんによる「今、
ロータリーを考える」というテーマのセミナーと、
「デジタル時代の企業変革が会社と地域を変える」
というテーマでつづく株式会社の井領明広さんの記
念講演がありました。地区リーダー研修では、ロー
タリーが変化を続けているということが紹介されま
した。この 20 年でも、RI がずいぶん変化している
ことに驚きました。記念講演では、「強いものが生
き残るのではなく、環境変化に対応したものが生き
残る。」という話があって、別々のテーマにも関わ
らず、共通するものが感じられて勉強になりました。
どちらも素晴らしい講演でした。いわきでの地区大
会、大人数で参加できなかったのが残念です。

◆出席委員会（代理小野寺順正会員）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
12 月９日 51 名 29 名 ―

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　関口武司さん、小野佐重喜さん、八幡恭朗さん、
黒須幸雄さん、阿部弘行さん。� 以上５件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　関口武司さん、小野佐重喜さん、八幡恭朗さん、
黒須幸雄さん、阿部弘行さん、鈴木弘康さん、大久
保健蔵さん。� 以上７件

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・４つのテ
スト（有賀行秀会員）〕

有賀行秀会員

★本日の例会案内　12月16日（木)　18：30 ～
　　年忘れ家族会（夜間例会）
　　　お食事メニュー＝フレンチコース

⃝�いわき勿来 RCから会報が届いて
います。

★次回の例会案内　令和４年１月６日（木)　18：30 ～
　　新年例会　会場：田町平安
 23日年末休会


